



Bonilla debe pagar deuda antes del “cambio de administración en 2021”: Fitch

Jaime Bonilla, encargado del gobierno de Baja California, presentará más presiones para liquidar los créditos contratos de corto plazo ante el próximo cambio de administración en 2021, informó la agencia Fitch Ratings.

La agencia recordó que la actual administración adquirió una deuda por 3 mil millones de pesos a finales del 2019, por lo que estimó que “la flexibilidad financiera limitada del Estado seguirá deteriorando su posición de liquidez, aunado a la presión que presentará para liquidar los créditos de corto plazo ante el próximo cambio de administración en 2021”.

Tras el nuevo endeudamiento de Bonilla, Fitch Ratings ratificó la calificación de largo plazo en escala nacional del estado de Baja California en ‘BBB+(mex)’, por lo que la perspectiva crediticia se mantiene negativa. De acuerdo con la firma “la acción de calificación es resultado del análisis de la evaluación de los gobiernos locales y regionales bajo la nueva Metodología Global de Calificación de Gobiernos Locales y Regionales Internacionales”.

“La calificación de Baja California considera una razón de repago de la deuda y cobertura del servicio de la deuda que se reflejan en un puntaje ‘bbb’ en la sostenibilidad de deuda, en combinación con su perfil de riesgo de rango Débil”, enfatizó Fitch.

Además, advirtió la agencia calificadora, “la entidad compara con las métricas primarias del resto de entidades pares y la debilidad de sus métricas secundarias se refleja en la Perspectiva Negativa”.

Por otra parte, el Centro de Estudios Económicos de Baja California (CEEBC) adelantó que la nueva administración se verá limitada en la recaudación de impuestos locales tras las irregularidades en las que se votó por la creación y aumentos de nuevos gravámenes y a los que la iniciativa privada rechazó, por lo que arrancó el registro de empresas que quieran ampararse contra los impuestos impulsado por Bonilla. En ese sentido, si Jaime consideraba recibir nuevos ingresos, con los amparos que anunciaron los Consejos Coordinadores Estatales, se vería muy difícil que pueda hacer uso de esos recursos.